
Auf Nachfrage von Herrn Kammel teilte der Bürgermeister mit, dass die Haushaltsrede der SPD-
Fraktion in die Niederschrift nicht aufgenommen werden konnte, da eine schriftliche 
Ausfertigung nicht vorgelegt wurde. Eine inhaltliche Protokollierung von Haushaltsreden erfolge 
nicht. 
 
Der Rat nahm die Niederschrift im Übrigen zur Kenntnis. 
 


